



## EL ASALTO A LA RAZÓN

**CARLOS  
MARÍN**

*cmarin@milenio.com*  
*@CarlosMarin\_soy*



# Era de Sheinbaum la fiesta, no de Andy

**T**odos más de seis horas después del oportunista y bochornoso desaire involuntario, el primero en disculparse con Claudia Sheinbaum fue el diputado (ex gobernador de Chiapas y ex financiero de la campaña de AMLO a través de los hermanos Pío y Martín López Obrador) Manuel Velasco:

*Estoy reunido con el senador Adán Augusto López y con el diputado Ricardo Monreal. Le ofrecemos una disculpa a nuestra Presidenta @Claudiashein, ya que en la emoción del evento de unidad en el Zócalo, no escuchamos cuando llegó y pasó junto a nosotros, escribió a las seis de la tarde con cuatro minutos.*

Quince minutos después hizo lo propio el diputado Adán Augusto López:

*Presidenta Claudia Sheinbaum, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria.*

La tercera, a las siete de la noche con un minuto, fue la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde:

*Hoy tuvo lugar un gran acto en torno a la Presidenta de México. Con más de 350 mil personas reunidas en el Zócalo se demostró, una vez más, su enorme fuerza y liderazgo.*

*Como lo han hecho en otras ocasiones, los opositores pretenden desviar la atención. Un descuido en el protocolo, que no debió pasar, no disminuye ni opaca el cariño que hoy el pueblo entero expresó en la mayor plaza pública del país.*

*Presidenta @Claudiashein: ¡usted es nuestro orgullo!*  
 Le siguió el diputado Ricardo Monreal, a las 19:28:

*El mensaje a la nación de la presidenta @Claudiashein fue excepcional y nada ni nadie puede minimizar su relevancia e impacto en la unidad nacional. Ha roto paradigmas y tomado las mejores decisiones para la nación. Mi respeto y lealtad absolutos, y mi respaldo a sus decisiones.*

Y media hora después el mismo Monreal:

*Al inicio del evento en el Zócalo, el entusiasmo que se desbordaba nos contagió y no advertimos que la presidenta @Claudiashein pasaba en ese momento por donde estábamos. Le expreso mi disculpa sincera. Su mensaje a la nación fue excepcional y nada ni nadie minimiza su relevancia.*

Y en alguna hora imprecisa, por Instagram, pero sin disculparse, escribió Andrés Manuel López Beltrán, el secretario de Organización de Morena que aspira a seguir los pasos de su padre y acaparaba la atención de los descuidados mientras se tomaban selfies y no vieron que la Presidenta pasaba a sus espaldas (en el grupo estaban también el ex particular de AMLO, Alejandro Esquer, y la gobernadora del Banco de México, Victoria Rodríguez Ceja —¿qué hacía en un acto político?):

*Ha sido un honor acompañar a nuestra Presidenta @Claudia\_shein en un evento de tanta relevancia.*

*Nuestro apoyo y respeto permanecerán siempre con quienes, como ella, dedican su vida a servir al pueblo, tal y como hoy lo ha reafirmado.*

*Es motivo de esperanza saber que, en tiempos de convulsión global, México está en manos de una líder con un amor tan profundo por nuestra nación y su gente.*

*¡No está sola, Presidenta! Todo el pueblo de México está con usted y hoy lo demostró llenando el Zócalo... —*